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(Chants) Quel Dieu puissant nous servons! -Remplis ma lampe d'huile que je brille.. 
13:18  Nous sommes vraiment heureux ce soir, vraiment heureux! Vous savez ce qui est si merveilleux?  Vous 
allez être encore plus heureux lorsque vous quitterez ce soir. Parce qu'on va avoir un bon temps ce soir, parce 
qu'on va avoir plus d'huile dans notre lampe. Êtes-vous prêts pour plus d'huile dans votre lampe? Oh, (remplis 
ma lampe d'huile ...)  
14:29  Gloire à Dieu! Vous pouvez vous asseoir, comme d'habitude, je suis heureux d'être ici ce soir. Je pense 
que vous l'êtes, je peux le dire. Encore plus, je le sens. C'est ce qui est bon. Que le Nom du Seigneur soit loué.  
Sa Présence, comme Frère Branham le dit, c'est comme la mélasse par un jour froid, nous collons tous les uns 
aux autres, j'aime ça. Je... N'aimez-vous pas le sens de l'humour comme ce prophète l'a. Il continue pour dire, ' 
vas le lire par toi-même,"  
Oh, la, la! C'est Dieu. C'est encore Dieu qui parle à Son peuple. Il a dit, ses caractéristiques sont ce qui attirent 
notre attention.  Et Il met en nous cette onction qui nous fait savoir que c'est un homme par lequel Dieu parle. 
Que le Nom du Seigneur soit loué.  Eh bien, nous avons appris quelques leçons ces trois ou quatre derniers 
services ici. On a appris que nous sommes dans la plus grande bataille jamais livrée, et elle fait rage 
maintenant même. Il dit qu'elle est en action maintenant.  Il dit que c'est entre le doute et la foi. Il dit que ce 
doute est comme, 'Bon, je pense que je peux aller mieux. J'espère que j'irai mieux, je veux aller mieux, je 
pense qu'il va pleuvoir, '  mais la Foi dit, 'Il pleuvra.' Il pleuvra.  
15:57 'Tu n'as pas l'air mieux, tu as encore l'air malade.' Il pleuvra! Amen. C'est un conflit entre ce doute et la 
foi. C'est la différence entre une église sur les bandes et une église qui n'est pas sur les bandes.  
(Applaudissements)  Nous sommes une église sur les bandes! (Applaudissements)  Gloire à Dieu! Vous pouvez 
vous asseoir.  J'aime ça, j'ai tellement aimé ça, quand je l'ai écrite celle-là. J'ai dit, ils vont être content de 
l'entendre, je sais qu'ils seront heureux de l'entendre. Gloire au Nom du Seigneur. Puis il nous a enseigné que 
nous devons garder nos épées sorties tout le temps, et lui donner de bons coups d'épées tout le temps. Il a dit 
de ne jamais la remettre dans son fourreau.   Il dit de toujours la gardée sortie, parce que l'ennemi cherche 
une proie constamment tout autour. Ainsi il nous a dit comment le faire; la foi dans cette Parole. C'est ce qu'il 
nous a enseigné, c'est ce qui se passe. Et puis nous avons appris qu'Il est identifié par Ses propres 
caractéristiques. Il avait une caractéristique, Il avait une caractéristique quand Il est apparu à Abraham. Qui 
était-Il?  Melchisedeck. Il a dit, Qui était Melchisedeck? Élohim, il a dit, lequel était Celui qui Subsiste par Lui-
même. Il a dit, Dieu est venu dans la chair, marchant vers Abraham. Il dit, Il a mangé du veau, du gâteau au 
mais et s'est assis. Le prophète nous raconte ce qui s'est passé durant  la journée entière. Il s'est assis sous le 
chêne, ou ce que c'était, combien il était heureux d'entendre cette promesse ferme. Ici, la Parole est venue au 
prophète. Amen. Alors Jésus vint. 
Et combien il était heureux d'entendre cette promesse ferme. Il est venu et a accompli le Signe du Messie, ce 
même Élohim qui est revenu. Il a dit que c'était Dieu dans la chair. Et Il a dit aux gens, il dit, si vous ne pouvez 
me croire, croyez les œuvres que je fais car les œuvres sont les caractéristiques d'Élohim. Et elles identifient 
qui Je suis. Maintenant, la Semence prédestinée, elle savait Qui Il était. 
18:38  Il a dit, 'Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant! Ils savaient qui Il étaient par ses caractéristiques. Et il a dit 
que cette Voix qui sortait a été faite chair pour nous à la fin des temps. C'était Christ, il a dit, c'est ce que 
c'était. Mais dans notre jour, les Écritures disent qu'Il doit revenir. Il est dit dans Malachie 4, qu'Il enverrait au 
temps de la fin, Élie, le prophète. C'est ce que dit la Bible. La Bible dit, aux jours de la Voix. Il a dit qu'Il 
enverrait Élie et qu'il y aurait une Voix en ce temps de la fin. Il doit être identifié par les caractéristiques de 
Dieu. Il doit être identifié par cela. C'est la seule façon par laquelle nous reconnaitrons Élie le prophète. Car il 
doit avoir ces caractéristiques exactes qu'Élie avait. Que Jésus avait. C'est comme ça que nous l'identifions. Et 
il a dit ici, en ces derniers jours, juste à la venue du Fils de l'Homme, lorsqu'Il est révélé, cette situation se 
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produirait. Comme il en était dans Sodome, Élohim parmi son Peuple. Hm, hmm. Il a dit, ce n'était rien d'autre 
qu'Élohim parmi son Peuple, le Dieu Tout-Puissant, c'est ce que dit l'Écriture, Élohim parmi son Peuple. Ensuite 
il continue pour dire, quand le Fils de l'Homme sera révélé, Élohim reviendra vers qui? La Semence royale 
d'Abraham. Amen.  
20:20  Ils sont les seuls à reconnaitre ce signe. Ils doivent être la Semence d'Abraham. Il n'est venu pour 
personne d'autre, ils ne pouvaient pas le voir. Mais il a dit que la Semence royale saura Qui c'est. Ils sauront 
Qui c'est. Que c'est Élohim vivant à nouveau dans la chair. Il a dit, la seule différence était juste le corps. C'est 
ce que c'est et cet Esprit doit demeurer en nous. Puis nous avons appris que nous sommes des tabernacles 
vivants. Il a dit, un tabernacle qui doit posséder Sa Nature même. Celle-là même qui était identifiée en Élohim. 
Quand il est venu visiter Abraham. Elle était dans tous les prophètes, et en notre jour, elle a été identifiée en 
William Marrion Branham. Cette caractéristique. Amen. Puis il a dit que cette caractéristique doit habiter en 
nous. Cette même chose, c'est l'étape suivante. Nous reconnaissons celui qui a été envoyé et alors nous 
reconnaissons aussi que c'est vous. Ainsi Il était ici pour identifier Sa caractéristique en nous; il nous faut 
devenir à la stature de l'homme parfait. Il a dit, parce que, que faisait-Il? Il construisait un Temple, qui n'était 
pas fait de main d'homme, il a dit qu'Il était fait par le Saint-Esprit. Il a dit, ce temple là-bas, il a dit, il s'est 
effondré...  Il s'est effondré. Il a dit, mais Celui-ci ne s'effondra pas. Parce qu'Il était parfait. Il a dit qu'Il était 
rempli de la Nature de la foi, de la vertu, de la connaissance, de la tempérance, de la patience, de la bonté, de 
l'amour fraternel, de la charité, l'amour les uns pour les autres. Il a dit, que la Pierre de Faite s'y posera 
parfaitement quand Elle descendra. Il a dit, elle se joindra parfaitement.  
22:01 Et il a dit, cette caractéristique que nous devons avoir, si nous devons atteindre la stature de l'homme 
parfait, cette Vie doit être en nous. C'est Dieu, cette caractéristique. Quand vous priez, il dit, de la vertu L'a 
quitté. Quand nous prions pour quelqu'un, il a dit, nous entrons dans la compassion. Puis frère Branham a dit, 
nous croyons réellement, nous devenons remplis, alors, frère Branham dit, que quiconque qui a des 
problèmes de cœur se lève, si vous avez un problème de cœur, levez-vous, vous allez être guéris. Il dit, vous 
faites ce contact. Il a parlé d'Oral Roberts, il a dit qu'il faisait ce contact, il a dit, mais les fils et les filles de Dieu, 
il n'ont besoin de rien toucher; vous n'avez pas besoin de les oindre d'huile, vous n'avez rien à faire. Je crois, je 
crois, quoi que tu dises, cela arrivera. Et c'est ce que fait la Semence royale. C'est ce qu'il nous enseignait. Il n'y 
a rien de mal à oindre quelqu'un d'huile, il dit, il n'y a rien de mal, gloire à Dieu, à le faire, votre foi obtient ce 
que vous avez besoin. Mais c'est ancré dans cette foi, cette foi réelle qui repose à l'intérieur. Prononce la 
Parole. Et c'est ce que le monde doit voir en vous. 
23:04  Ils doivent croire que, 'Si tu pries pour moi, je serai guéri, je sais que tu parles à Dieu.' Croyez-vous cela? 
Qu'il en soit ainsi. C'est ce, Qui vous êtes. Ce soir, nous allons apprendre que Dieu nous a envoyé un Guide 
parce que nous ne connaissons pas le pourquoi des choses. Il doit nous montrer exactement comment le faire. 
Il a dit, pour nous montrer comment atteindre la stature de l'homme parfait. Les caractéristiques et comment 
obtenir ces caractéristiques. Il a dit que nous ne le savions pas. Il est Celui qui va nous conduire dans la Gloire. 
Écoutez ce qu'il dit ici. Je ne suis pas ici ce matin pour construire une organisation, Christ ne m'a jamais envoyé 
pour construire une organisation. Ceci est riche. Ceci est riche. Je suis heureux que vous soyez prêts. Christ 
m'a envoyé pour construire des individus et les amener à la stature de Jésus-Christ afin qu’ils soient le lieu 
d’habitation de Son Esprit et les distributeurs de Sa puissance, par Sa Parole – par Sa Parole. C'est Ce que vous 
êtes. (applaudissements) Un distributeur de Sa puissance! Oh, gloire à Dieu. Vous pouvez vous asseoir.  
24:45  Je me suis mis à crier quand j'ai lu celle-là aussi, un distributeur de Sa puissance et un lieu d'habitation, 
la Stature de Jésus-Christ. Gloire au Nom du Seigneur. Nous ne sommes jamais passés par là avant, il a dit, 
nous ne savons pas comment faire. Nous avons besoin de Quelqu'un pour nous guider. Nous avons besoin de 
Quelqu'un. Nous avons besoin de Quelqu'un qui nous aidera le long du chemin. Parce que nous ne sommes 
jamais passés par ici avant. Mais maintenant, nous avons la possibilité que personne n'a eue avant, jamais eue 
avant. Ils n'ont jamais eu la possibilité, dit frère Branham, que nous avons. Il dépendait de quelqu'un d'autre. 
Ils devaient se fier pour l'entendre, sur quelqu'un d'autre. Mais nous allons l'entendre directement du Général 
à cinq étoiles, Lui-même. Amen, amen. 
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25:30  Ce soir, vous pourrez écouter ce Conducteur, vous allez L'entendre le dire. Vous savez ce qui est si 
merveilleux? Cela n'a pas besoin d'interprétation. Vous n'avez pas besoin que je sois ici en avant ou quelqu'un 
d'autre, pour vous dire ce qu'il a dit, parce que vous pouvez l'entendre vous-même, exactement ce qu'il a dit 
et comment il l'a dit. Je peux lire cette citation et elle vous bénira mais si vous la faites jouer et que vous 
écoutez cette citation, vous serez béni davantage. Vous le serez vraiment! Amen. Gloire à Dieu. N'est-ce pas 
merveilleux quand vous entendez quelqu'un citer quelque chose, vous retournez et priez sur ce qu'il a dit, 
mais si vous entendez la Voix de Dieu le dire, cela prend un tout autre aspect. Cela vous amène juste un peu 
plus haut. C'est de cette façon que ça vient, c'est la Voix pour aujourd'hui, pour nous, Elle n'a pas été mise sur 
bande pour qu'on la mette de côté et que lui vienne et me dise ou que moi, je vienne et vous dise, 'Oh je vais 
vous dire ce qu'Il dit.' Non, vous devez L'entendre vous-même.  Je veux L'entendre moi-même. Je n'aime pas la 
nourriture seconde main, non simplement pas. Gloire à Dieu, je n'y suis pas obligé, parce qu'il l'a 
emmagasinée pour moi. Il l'a emmagasinée pour vous afin de vous nourrir...  
26:47 Ce soir, nous allons entendre le Coin-coin de notre Conducteur. Coin-coin, coin-coin, gloire à Dieu, il a 
dit, chaque canard de cette église, lorsqu'il commence son cri, chaque église, tout le monde là-bas qui sont à 
l'écoute, vous allez venir directement par ici. Partout ils se rallient directement à ce seul Conducteur. Vous 
savez comment ça se fait? Parce que nous écoutons les bandes, nous connaissons Sa Voix! Si vous écoutez les 
bandes, vous connaissez la Voix de ce Coin-coin. Parce que ce Coin-coin, vous savez Qui c'est. Nous le savons. 
Nous le savons, nous connaissons ce Coin-coin. Nous demeurons fidèle à ce Coin-coin. Donc, ce certain Coin-
coin est ce qui nous amène ici ce soir. Et c'est mon travail, de vous pointer à Lui. C'est tout ce que je suis sensé 
faire, juste vous pointer à Lui. C'est de diriger le trafic comme je vous l'ai souvent dit. Juste comme, vous devez 
regarder ce côté-ci, et ce côté-là, continuez simplement ici. Vous n'avez besoin de rien de plus. Juste ici. Tout 
ce que vous avez, les vitamines spirituelles dont vous avez besoin, tout ce dont vous avez besoin pour arriver 
de l'autre Côté est ici même. Est ici-même, c'est la seule chose qui peut rassembler l'Épouse de Christ 
ensemble. Rien d'autre ne peut rassembler l'Épouse de Jésus-Christ. Nous avons tous nos divergences, nous 
avons nos hauts et nos bas et nos désaccords... Mais ce Message est notre Absolu. C'est pourquoi c'est notre 
Absolu, ainsi on peut s'y tenir, peu importe ce que quiconque dit. C'est la Parole. Ainsi en ce jour, nous 
pouvons entendre la Voix littérale de Dieu. C'est la Voix littérale de Dieu. L'Écriture dit, il revient et il dit, si 
vous entendez ma Voix, ... il dit que c'était, Si vous entendez ma Voix. "Mes brebis entendent quoi, ma quoi? 
(Voix) Ma quoi? (Voix). AUJOURD'HUI CETTE ÉCRITURE EST ACCOMPLIE. (Applaudissements) Gloire à Dieu. 
28:55 Restez debout. Pouvez-vous imaginer comment ils réagissaient, ce qu'il en était quand ils ont entendu 
Jésus dire ces Paroles, quand Il les a dites, Il a fermé la Bible et c'était tout. Mais dans notre jour, vous tenez 
bon et vous le faites, c'est davantage réel maintenant que lorsqu'Il l'a dit. Parce qu'alors, combien de gens ont 
pu entendre la Voix de Jésus? Très peu, très peu. Mais nous,  toute l'Épouse de Jésus-Christ, nous pouvons 
écouter la Voix de Dieu. Nous le faisons tous. Si vous croyez que c'est la Voix de Dieu, si nous avons la 
révélation que c'est la Voix de Dieu, que vous devez L'écouter, c'est ce qu'Il a dit, 'Mes brebis entendent ma 
Voix." Certainement, le Saint-Esprit aime quand Il parle, Il agit, Il agit au travers de vous, Il agit au travers 
d'individus, Il a choisi des hommes, c'est pourquoi il atteint la stature de l'homme parfait. Parce que vous 
l'êtes, il a dit, chaque langue de feu qui est ici. Le Saint-Esprit est dans chacun de vous. Vous êtes ce Temple 
parfait pour qu'Il vienne y vivre. Il vous a choisi, Il vous a prédestiné à être cette personne. Et c'est ce que nous 
faisons. Nous devenons toujours meilleur et meilleur et meilleur. Et Seigneur, pas nous, nous reconnaissons 
qui nous sommes et c'est la foi. Nous devons avoir la foi pour le croire. Satan vous fait constamment regarder 
à vous-même, ne vous regardez pas, regardez-Le, Lui. Est-Il parfait? Est-Il parfait? (Amen.) Êtes-vous en Lui? 
(Amen). Vous êtes donc parfait. (Amen). Parce que vous êtes en Lui. Il a dit, Il ne peut pas vous voir, Il ne voit 
que Lui! Aussi quand vous demandez quelque chose, nous le croyons. Peu importe, nous le croyons 
simplement. C'est aussi simple que ça. 'IL PLEUVRA!' Pas un seul nuage dans le ciel, ça ne nous dérange pas, 
aucun, ça ne nous dérange pas, pas du tout. Il va pleuvoir. Dieu vient pour une Épouse, on vous en parle 
depuis des milliers d'années. IL S'EN VIENT. Il s'en vient. ET NOUS PARTONS! Nous partons. Gloire à son Nom. 
Quel temps que celui où nous vivons. Quel jour! Quel Dieu nous servons! Un Dieu Tout-Puissant qui savait que 



 16-1026 A Guide 
nous aurions cette Nourriture Spirituelle emmagasinée afin que nous puissions l'entendre. Aussi nous pouvons 
festoyer sur Elle ce soir.  
31:30 Précieuse, Elle l'est. Maintenant, inclinons la tête comme nous allons en prière. Nous voulons 
simplement Lui souhaiter la bienvenue et Le remercier d'être venu. Nous savons qu'Il est ici. Et dans nos 
cœurs,nous voulons Te dire, 'Merci Seigneur, nous voulons simplement Te souhaiter la bienvenue et Te dire 
combien Tu es grand, Seigneur, de venir, de T'abaisser et d'être avec nous, Seigneur. Ce n'est rien que nous 
avons fait, mais Tu as tout fait pour nous. Tu as dit ceci, 'nous devons croire,' et nous sommes Tes fils et Tes 
filles, et nous croyons. Nous sommes cette prêtrise... , nous sommes cette Semence prédestinée, et ce 
Message rassemble une Épouse, nous unissant ensemble. Comme nous traversons cette vie, même si nous 
avons des épreuves pour nous tester, et des hauts et des bas, des manquements et tout le reste, un véritable 
fils de Dieu, nous tombons..., il dit, il se relève. Vous tenez l'Épée dans vos mains et vous lui en donnez de bons 
coups avec la Parole. Vous Savez Qui Vous Êtes. Ne laissez jamais Satan vous bloquer celle-là. Vous Savez Qui 
Vous Êtes. (Amen). Vous êtes humains et vous faites des erreurs mais vous savez, 'Je suis la Semence royale 
d'Abraham.' Vous dites ceci à Satan, ' Satan, tu n'as pas de droit sur moi, tu n'as aucun droit sur cette requête 
de prière qui se trouve devant moi. Tu n'as aucun droit, aucun! Ce n'est pas qui je suis, non, non, non, non. 
Nous sommes parfaits par ce Sang, parfois Il doit casser une petite jambe, je ne veux pas casser ma jambe. 
Mais je veux qu'Il me tienne. Quand vous voyez, les empreintes sur le sable du temps, il n'y a qu'une trace. 
Seigneur, j'espère que tu me transporteras jusqu'au bout du chemin Seigneur Jésus. Tiens moi près de Ton 
cœur. El Shadai, il a dit, Celui qui a des seins. Gloire à ton Nom, Seigneur Jésus. Nous avons une requête pour 
un frère qui est à l'hôpital, il a simplement besoin d'une touche du Seigneur, ce soir il va recevoir cette touche 
du Seigneur, (Amen). Nous en avons une autre qu'une sœur a écrite, elle a une tumeur au cerveau. Je pense 
que son nom est Nathalie, je ne le prononce pas bien, le Seigneur sait qui c'est. Nous en avons une pour 
madame Sharon  et madame... Il y en a plusieurs de notre localité qui ont été malades. Une grippe qui circule, 
je sais que frère Jérémy a été malade et qu'il vomissait, il y en a plusieurs autres dans les alentours qui ont eu 
ça, ce vieux démon, il se prépare à prendre la Nourriture maintenant même...  Il se prépare à sortir. Nous ne 
voulons pas de lui, nous ne lui appartenons pas. Nous voulons continuer de nous souvenir de notre frère 
Gordon, Satan essaie, il le roue de coups là-bas. Il a son Épée à la main, nous avons notre Épée à la main, il 
faut, c'est un agneau, nous allons...  Nous avons prié la prière de la foi, nous nous tenons encore ici, même si 
ça ne semble pas bien aller, nous ne serons pas ébranlés. Nous demeurons sur ce Roc, et Tu es ce Roc, 
Seigneur, aussi Seigneur, nous voulons que Tu écoutes ces requêtes, nous les amenons devant Toi et comme 
j'invite frère Samuel à s'avancer pour mettre ces requêtes devant le Seigneur, nous voulons dire, "Seigneur, 
nous croyons."  Pouvez-vous dire cela? Nous croyons Seigneur, de tout notre cœur, que Tu es ici et que Tu vas 
répondre à ces requêtes. Et la première de toutes est d'être plus comme Toi, Seigneur Jésus. Nous tomberons 
encore malades et nous faillirons, mais nous voulons être plus comme Toi. Donnes-nous une bénédiction 
spéciale ce soir, Seigneur. Ouvre nos cœurs pour écouter Ta Parole.  
35:15  Remplis-nous, laisse-nous comprendre davantage ce Coin-coin, que nous savons être Ta Voix. Élohim 
parlant à l'Épouse de Jésus-Christ. Nous allons chanter notre petit chant, 'Avance et touche le Seigneur, 
comme Il passe ici.' Parce que nous savons qu'Il passe ici, saisissez-Le, tenez-vous à Lui. Ne l'échappez pas, 
tenez-vous simplement à Lui. Vous êtes entrainés, vous savez, vous savez ce qu'il en est. """"......  Et Seigneur, 
Tu connais ces requêtes, Tu connais les besoins, rencontre-les. Sois avec la personne à côté de moi, sois avec 
chacun Seigneur. Ouvres nos cœurs, que nous puissions recevoir ce que nous demandons.  
Avance et touche le Seigneur comme Il passe ici... (Service de chants) 
Chantons-le encore une fois, Il prend soin de toi... 
N'êtes-vous pas heureux ce soir qu'Il le fait. Amen. Courbons nos têtes comme nous Lui fredonnons. Comme 
c'est merveilleux, Seigneur Jésus, dans la joie ou le chagrin, Il prend soin de toi. (musique Crois seulement, 
fredonné et chanté)  
59:14 Vous pouvez vous asseoir, quel privilège c'est pour moi ce soir de souhaiter la bienvenue, de retour à 
cette plateforme même, le messager et prophète de Dieu. Nous allons écouter le Coin-coin de notre canard. 
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(Amen.) Faire un son que nous reconnaissons. Élohim parlant au travers de Son prophète et messager. Amen. 
Êtes-vous prêts à entendre la Parole? (Amen) Combien privilégiés nous sommes. Voici notre prophète, le 
messager de Dieu et le pasteur de cette église. Frère Branham. 
 


